

西尾市

# スポーツ推進委員だより

発行 / 西尾市寄住町下田 22 西尾市スポーツ推進委員会 編集 / 西尾市スポーツ推進委員会広報部会 0563 (54) 0002

家族と、友人と  
楽しく爽快  
スポーツコミュニケーション



スポーツで元気になるまち 西尾

## ファミリーバドミントン&ボッチャ体験会



西尾市スポーツ推進委員会の昨年度の活動は、令和5年4月～10月にかけて西尾市の各中学校区にてファミリーバドミントンとボッチャのスポーツ教室を開催し、11月～令和6年2月までに西尾市総合体育館サブアリーナで8回にわたってボッチャの体験会を開催しました。また令和6年2月24日に西尾市総合体育館で第6回ファミリーバドミントン大会・第1回ボッチャ大会を開催しました。ボッチャの体験会については各校区のスポーツ推進委員から、「親子3代、ご夫婦、お友達同士で参加していただき、とても楽しくできました。」「すぐに覚えていただけ楽しくゲームができました。」「子供たちの参加が多くにぎやかな教室になりました。」との声がありました。今年度も引き続きボッチャを推進することによって、幅広い年齢層でスポーツを通じてコミュニケーションができる場を提供して参りたいと思っております。

## ふれあいウォーキング



12月10日、この日は天気が良好で、絶好のウォーキング日和。吉良の名所を巡り、歴史を学びながら体も動かせる、一度で二度おいしいウォーキングコース。参加者は親子連れからご夫婦、またお一人でのご参加など様々でしたが、参加者同士声を掛け合いながら和気あいあいの中で、すがすがしくウォーキングをすることができました。文豪尾崎士郎の生家や南極観測船白瀬隊長の墓碑、そして吉良上野介の菩提寺華蔵寺と西尾市内にもこれほどの文化遺産や名所が存在していることを地元に住んでいながら、あまり意識することもなかったのですが、中でもタイミングよく公開されていた華蔵寺の御影堂の吉良義央公の木像(県指定文化財)は、吉良義央公の50歳の姿を刻んだ像であることや自ら彩色を施したことなど案内人の方からレクチャーがあり、地元の歴史を改めて再発見する貴重な体験でした。

# スポーツ推進委員主催のスポーツ教室

## エコロベース



一色地区では超軟式の野球であるエコロベースを楽しむ方が多く、今年も大勢の参加がありました。参加者は各自で打撃練習を行ったりリーグ戦でのプレーを行ったり、体育館内は熱気に溢れみんな笑顔で大声を出して楽しんでいる様子でした。

## ショートテニス



テニス経験者の大人の参加者が多く、スポーツ推進委員とペアを組んで試合形式で楽しんでいました。上級者も参加しており豪快なサーブや絶妙なライン出しショットも炸裂し、打ちつ打たれつの接戦が繰り広げられていました。

## ドッチビー



吉良地区で開催しているドッチビー教室は小学生の参加者が圧倒的に多く、ゲームをすることによってどんどん白熱して行き汗をいっぱいかきながら楽しんでいました。子ども達は体力があるので休憩時間でもパス練習をやったりミニゲームをやったりと休みなしです。

## 委員長メッセージ



西尾市スポーツ推進委員会  
羽佐田 芳和

## ユニバーサルスポーツの拡充

2020年から猛威を振るった新型コロナウイルス感染症の拡大はスポーツ推進にも大きな影響を及ぼしましたが5類感染へと移行し、普通の暮らしの尊さとこれを守っていくことの困難さを改めて痛感しました。

さて、西尾市では2023年3月に「にしお未来創造ビジョン」が策定されました。「スポーツを通じて健康で豊かな心とからだを育て、スポーツで元気になるまち」を目指すことを定めています。その1つとして、ユニバーサルスポーツは年齢や国籍、障害の有無に関わらず誰もが一緒に楽しむことが出来るスポーツの事で様々な人の参加が可能です。

今年2月には第1回ポッチャ大会と第6回ファミリーバドミントン大会を実施しました。参加者からは「楽しかった」「ぜひ今後も継続して欲しい」との声をたくさん頂きました。今年度も全ての市民が参加でき、楽しめるスポーツ活動を目指して取り組んでいきたいと思います。



- 東海四県スポーツ推進委員功労者被表彰 …………… 江本省次
- 愛知県スポーツ推進委員連絡協議会20年表彰 … 岩間千恵子、鈴木雅人、加藤弘子
- 愛知県スポーツ推進委員連絡協議会10年表彰 … 宮崎敏郎、板倉明子、大橋英史
- 西三河地区スポーツ推進委員15年表彰 …………… 稲垣啓一

西尾市はニュースポーツが

# あつい!!

ニュースポーツ(new sports)とは

日本において20世紀後半以降に新しく考案・紹介されたスポーツです。軽スポーツ、やわらかいスポーツ、レクリエーションスポーツとも呼ばれることもあり、その数は数百種類。初心者でも大丈夫! 家族や友人を誘って、ぜひ体験してみましょう!!

### 教室・体験会



ファミリーバドミントン、ドッチビー、エコロベース、ポッチャ、ふれあいウォークなどを開催予定です。

### 大会スケジュール

開催日 令和7年 2月15日(土)

- 第7回 ファミリーバドミントン大会
- 第2回 ポッチャ大会



### スポーツ情報をお届け

スポーツ推進委員が行う教室の日程や種目などは、市ホームページでご確認ください。



市公式 LINE でもスポーツ情報を受信できます。

